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RESUMO EXECUTIVO DA  1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2022 DA COMISSÃO

INTERGESTORES MACRORREGIONAL SUDOESTE – CIM SUDOESTE

RIO VERDE, 08 DE MARÇO DE 2022.

 PARTICIPANTES DO PLENÁRIO DA CIM SUDOESTE:

REPRESENTAÇÃO ESTADUAL: Anna Otília – RS Sudoeste I, Fábio Júnior Sandoval Silva – RS Sudoeste II,

Júlia Beatriz Dani Rinaldi – RS Sudoeste I, Elizete Maria Cavalet – RS Sudoeste I,  Carla Ribeiro da Silva Santos –

RS Sudoeste I, Suely  - RS Sudoeste I, Wender da Silva Araújo – RS Sudoeste I, Miry- Gueder Braz Silva de Oliveira

– RS Sudoeste I, , Luciane Maria Schoroeder – RS Sudoeste I, Juliana Godoy dos Santos – RS Sudoeste I, Fernando

Arantes Dantas – RS Sudoeste I, Elza Rosa da Costa – RS Sudoeste I, Michelle Oliveira Soares – RS Sudoeste II,

Janislene Vilela  da Silva – RS Sudoeste II,  Milena O. S.  Bueno – RS Sudoeste I,  Gleydson Alves Silva – RS

Sudoeste II, Fabiana Cavalcante – RS Sudoeste II, Wender da Silva Araújo – RS Sudoeste I, Antônio José Cesário

Rua – RS Sudoeste II, Maria Angela Xavier R. Silva – RS Patrício I, Jacinto Brito Faria – RS Sudoeste II.

REPRESENTAÇÃO MUNICIPAL/ SMS: João Bosco Carneiro – SMS Caiapônia, Verônica Savatin Wodtrich –

SMS Chapadão do Céu, Amilton Fernandes Prado – SMS Jataí, Vanessa Lima Dias – SMS Perolândia, Renato Sérgio

Alves Nery – SMS Portelândia, Rodrigo Barbosa de Jesus – SMS Santa Rita do Araguaia, Simone Elias da Fonseca –

SMS Serranópolis, Elismone M. Da Silva Pontes – SMS Itajá, Kelly Maria Marques Coutinho – SMS Montividiu,

Luiz Otávio da Costa – SMS Porteirão, Letícia Rosa e Silva Marques – SMS Santa Helena de Goiás, Djan Barbosa

de Freitas – SMS Rio Verde, Renata Augusta Chaves – SMS Maurilândia, Jacy Jacinto de Oliveira – SMS  Aparecida

do Rio Doce. 

REPRESENTAÇÃO COSEMS: Verônica Savatin Wodtrich e  Janine Carvalho Martins.

SECRETÁRIA EXECUTIVA: Milena Oliveira Soares Monteiro Bueno. 

CONVIDADOS: Suzana Cristina Xavier – GERAM/SES, Camila da Cruz Brum e Alencar – GERAIS/SAIS/SES-

GO, Zelinda Maria Morangoni – GSM/SES, Glenda Márcia de Assis Oliveira – SMS  Jataí, Karenine Ribeiro Freitas

– SMS Jataí, Jociane Fernanda da Costa Maia – Sup. Estadual do MS/GO, Nadine Gonçalves Rodrigues Fernandes –

SMS Caiapônia, Maria Cristina Magalhães – SESG-GO, Helisiane Fernandes Moreira Figueiredo – SUSMEP/SES-

GO, Paula dos Santos Pereira – SAIS/SES-GO, Fernanda de Souza Iembo – SMS Chapadão do Céu, Greice Mirian

dos Santos – SMS Chapadão do Céu, Amanda Melo e Santos Limongi – SAIS/SES-GO, Débora Martins Zoratto

Oliveira – SMS Quirinópolis.
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1. ABERTURA DOS TRABALHOS:

 – Elismone – Coordenadora da CIR Sudoeste I abriu a Reunião agradecendo a presença de todos os 
gestores. 
 – Leitura e aprovação das atas:

 – 1ª Reunião Ordinária da CIR Sudoeste I realizada em 1º  de fevereiro de 2022.

 – 1ª Reunião Ordinária da CIR Sudoeste II realizada em 9 de fevereiro de 2022.

ATAS APROVADAS

2. INFORMES

2.1) – Visita à Policlínica de Quirinópolis – Anna Otília – RS Sudoeste I

 – Anna Otília reforçou junto aos gestores o convite para visita à Policlínica, no período vespertino, a partir 
das 13:00h, com a presença da equipe de regulação da SES-GO.

2.2) – Vigilância Epidemiológica – Elizete – RS Sudoeste I

2.2.1) -Vacinação da COVID-19 estratégias de vacinação pós dia “V”

Elizete disse que após o dia “V” (19-02) os gestores devem se reunir com sua equipe para definir estratégias
para  vacinar  as  crianças  e  adolescentes,  seja  através  de  busca  ativa  ou  com os  agentes  comunitários.
Ressaltou a experiência positiva de Rio Verde e Quirinópolis com a vacinação nas escolas.

2.2.2) - Distribuição automática das vacinas pediátricas 

Elizete disse que, a fim de evitar perdas de vacinas, desde o início do mês de março as vacinas estão sendo 
distribuídas a pedido dos municípios e não mais de forma automática.

2.2.3) - Pactuação das ações de vigilância sanitária

Elizete informou  que  a  senha  já  foi  distribuída  aos  gestores,  os  quais  deverão  se  reunir  com  o  seu
coordenador da vigilância epidemiológica e pactuar as ações. O sistema está aberto desde janeiro.

  2.2.4) - Recebimento das bombas costais para os municípios

Elizete informou que recebeu 20 bombas novas e que os municípios devem comparecer à Regional de
Saúde, de posse de ofício assinado pelo gestor solicitando a retirada e assinar o termo de responsabilidade.

  2.3) – Programa Saúde na Escola – Jacinto – RS Sudoeste II

Jacinto informou que os municípios já receberam a 1ª parcela e para receberem a 2ª parcela precisam inserir
na ficha de atividades coletivas do e-SUS as ações do PSE, as quais são: a COVID (obrigatória) e mais dois
temas  do  documento  norteador.  De  acordo  como  o  ofício  circular/MS  nº  01  de  25/02/22  o  tema  da
Campanha de mobilização da saúde na escola a ser divulgado nas escolas, de 4 a 7 de abril é COVID.
Verônica  disse  que  a  Regional  de  Saúde  não  identificou  os  registros  das  atividades  do  município  de
Chapadão do Céu. Solicitou à Regional que verifique se os dados estão  migrando, porque  o município 
visualisa  os dados no e-SUS. Porteirão disse que está com o mesmo problema.
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3. APRESENTAÇÕES E DISCUSSÕES:

3.1) – Projeto Saúde Mental na APS: Implantação

Suely  disse que esse Projeto está sendo implantado em 6 regiões do país pelo Hospital Albert Einstein e
Goiás foi contemplado com 3 regiões que serão acompanhadas, as quais São Patrício, Norte e Pirineus. As
outras  15 regiões  serão  acompanhadas  pelo  nível  central  e  desenvolverão o projeto simultaneamente e
também  serão  multiplicadores.  Serão  3  etapas:  Preparatória,  operacional  e  controle,  Ele  vem  sendo
construído desde julho de 2021 e deve terminar em outubro de 2022. O objetivo é apoiar a gestão estadual
na linha de cuidado em saúde mental e capacitar a Atenção Primária para atender a população de saúde
mental,  formando multiplicadores e  realizar  a  replicação desses profissionais.  Que os  envolvidos  nesse
projeto devem ir se familiarizando com a plataforma que o Albert  Einstein usa, conhecer o Planifica e
acessar o material, os quais o manual de intervenções, manual de implantação das linhas de cuidado de
saúde mental na Atenção Básica lançado pelo Ministério da Saúde. 

3.2) Orientações sobre os critérios para solicitação de mamografia  - SISCAN – Equipe de Saúde da 
mulher – GERAP/SAIS/SES-GO

Foram apresentados os critérios de solicitação de mamografia no SISCAN. Verônica alertou os gestores da
importância de se fazer o rastreamento das mulheres. O município que tem sistema de informação própria
precisa também lançar os procedimentos no SISCAN. Números são transformados em ações.

3.3) Informações do Programa Qualifica APS – Ticiane Peixoto – SAIS/SES-GO

Ticiane SAIS/SES-GO disse que foi encaminhada uma planilha para o gestor informar se já receberam as
informações e observações relacionadas ao programa, sendo necessário preencher o Termo de Adesão e o
prefeito do município assinar. Para receber os recursos financeiros da APS é preciso estar com o CNES
atualizado.

3.4)  Discussão  sobre  a  abrangência  da  UPA 24hs  de  Mineiros  para  atendimento  às  demandas
regionais – Rodrigo – SMS Santa Rita do Araguaia

Rodrigo –  SMS de  Santa  Rita  do  Araguaia  disse  que  o  problema foi  parar  no  Ministério  Público  de
Mineiros, que questiona o atendimento dos municípios que não são vizinhos de Mineiros. Que houve um
esforço político, de planejamento e apoio em conjunto dos vizinhos para implantar a UPA.
Verônica disse que as reclamações vem sendo recorrentes dos serviços regionalizados estarem fechando as
portas  para  atender  os  municípios,  quando,  de  acordo  com  a  PAR/RUE,  deveriam  atender.  Há  uma
consideração do Juiz responsável, que fala que a partir do momento que se leva uma questão sem discutir
primeiramente no espaço adequado que é o colegiado permite-se que o judiciário interfira da forma como
ele quiser. Paula – SAIS/SES-GO disse que pela portaria a UPA é regionalizada e se coloca à disposição
para discutir a reorganização do fluxo de atendimento, O Gestor de Portelândia Sílvio disse que Mineiros se
recusa a atender os pacientes que ele encaminha alegando que Portelândia não tem pactuação com Mineiros.
Sendo assim ficou pactuado entre os gestores uma reunião dia 18 de março para tratar discutir o assunto.
Fábio – RS Sudoeste II ficou de agendar o horário da Reunião na sede da Regional.
Michele – RS Sudoeste II falou da necessidade dos profissionais da UPA estarem atendendo os pacientes
até um novo posicionamento se for o caso.

  3.5) Modelo de Consórcio SAMU – Verônica – COSEMS 

Verônica disse  que pensar  em organização de  consórcio  tem que ser  Macrorregional.  Que visitou  um
consórcio em Minas Gerais, o qual foi idealizado pelo Mauro (CONASEMS). São 800 municípios numa
única central. Que o consórcio tem que ser por emenda parlamentar, e neste ano serão mais de 300 milhões
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de  reais  em emendas  parlamentares  para  o  estado  de  Goiás.  É  necessário  recurso  para  implantação  e
manutenção. Que para o transporte aeromédico já está quase todo levantado. A manutenção será 0,25 por
habitante e o restante será custeado pelo Consórcio. Que está sendo feito um redesenho da rede. Solicitou
aos gestores que articulem com seus prefeitos e que conversará com a CIB para levar essa proposta para as
regiões.  Otília relembrou o CISSGO que trabalhava com a carteira de serviços que hoje é oferecida pela
Policlínica.  Rodrigo  - SMS Quirinópolis concordou e acha importante ampliar esses serviços. Amílton –
SMS Jataí falou que o consórcio era para ser uma realidade há 7 anos atrás mas não teve apoio financeiro
do Estado, motivo pelo qual o consórcio proposto não deve ficar exclusivamente nas mãos das emendas
parlamentares. Tem que haver uma Lei Estadual de cofinanciamento com garantia no orçamento Estadual.

  3.6) Mundo CIES – 1ª Edição/2022 – Elza – CIES Regional/Júlia – Educação Permanente – RS     
udoeste I

Júlia  apresentou aos gestores uma síntese do periódico do Mundo CIES, o qual foi lançado final do ano
passado e conta com as matérias encaminhadas pelos municípios da região Sudoeste I.

4. DISCUSSÕES E PACTUAÇÕES

4.1 – Implantação de uma equipe de EMAESM (Equipe Multiprofissional de Atenção Especializada 
em Saúde Mental), tipo I no Hospital Municipal Otacílio José de Rezende no município de 
Portelândia. - Antônio Cesário Rua – RS Sudoeste II;

Antônio fez uma síntese do projeto de Implantação de uma equipe de EMAESM (Equipe Multiprofissional 
de Atenção Especializada em Saúde Mental), tipo I no Hospital Municipal Otacílio José de Rezende no 
município de Portelândia. A qual está de acordo o preconizado com a  portaria.

Item pactuado

4.2 – Cronograma de Reuniões GTM ano 2022 (Grupo de Trabalho Macrorregional) – Anna Otília – 
RS Sud. I;

Anna Otília – Apresentou o Cronograma de Reuniões GTM ano 2022 (Grupo de Trabalho Macrorregional), 
sugerido pela SE e esclareceu que antes da pandemia já existia  um grupo de trabalho que discutia as redes.

4.3 – Projeto Técnico de Transporte Sanitário Eletivo de Caiapônia – João Bosco – SMS Caiapônia

João Bosco –  fez  uma síntese  do  Projeto  Técnico de Transporte  Sanitário  Eletivo  de Caiapônia,  onde
pleiteia  mais 01 ambulância e  01 van,  fala  da aquisição de uma UTI móvel  não foi uma boa ideia,  o
município usou somente 01 vez, Verônica explanou que quem foi contemplado, precisa ter projeto sanitário
aprovado, e incluído no Projeto Regional. Discorreu que  o MS Abre diligência de um dia para outro para
fazer as devidas adequações.  Fábio solicitou aos Gestores Municipais da Região Sudoeste II, que enviem
seus projetos para atualização Regional.

Item pactuado.
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4.4 – EXTRA PAUTA

Verônica com a palavra discorreu sobre o assunto de complementação para cada paciente em tratamento na
clínica de hemodiálise de Jataí num  montante de 30%, no entanto,  não houve apresentação de provas,
apenas ofício, mas não tem meios legais, fala que Jataí fez um documento com meio e fim, com pagamento
complementar tabela SUS, podendo haver complicações com o tribunal de contas pois o serviço está na
rede, não podendo fazer o pagamento diretamente tendo que passar para Jataí, no ofício não tem planilha de
custo.

5. HOMOLOGAÇÕES E CERTIFICAÇÕES

Res. CIM 01/2022 – Aprovar uma equipe de EMAESM (Equipe Multiprofissional de Atenção Especializada em Saúde Mental),
tipo I no Hospital Municipal Otacílio José de Rezende no município de Portelândia. 

Res. CIM 02/2022 – Aprovar o Projeto Técnico de Transporte Sanitário Eletivo do município de Caiapônia. 

Foi acordado que a próxima CIM sera realizada no município de Serranópolis na data de 07 de junho, sendo 
de modo híbrido, presencial e online.

6. ENCERRAMENTO

Elismone e Simone encerraram a reunião,  agradecendo a presença de todos.  Foi acordado que a próxima
CIM será realizada no município de Serranópolis na data de 07 de junho, sendo de modo hibrído, presencial
e online.  Concluindo, nós, Anna Otília Paiva Ferreira, Fábio Júnio Sandoval Silva, Elismone M. da Silva
Pontes, Simone Elias da Fonseca e Milena Oliveira S. M . Bueno lavramos a presente ata, que será lida e
aprovada.

              A REUNIÃO FOI REALIZADA PRESENCIAL E POR VIDEOCONFERÊNCIA

Rua Augusta Bastos Nº 1.077. Centro – Rio Verde-GO. CEP: 75.901-030
Fone: (64) 3621-2954  -  cgrsudoeste1@gmail.com 

5


